

RESOLUTION

Verbleib der pädagogische Fachhochschule in Liestal !

- An den Stadtrat Liestal
- An den Vorsteher der Bildung-, Kultur- und Sportdirektion, Herrn Regierungsrat Urs Wüthrich
- An den Fachhochschulrat FHNW
- An die Hochschulleitung der Pädagogischen Hochschule FHNW

Die Debatte im Einwohnerrat vom 22. April 2009 über die Interpellation "Die Pädagogische Hochschule gehört nach Liestal" (2008/19) hat gezeigt, dass dem Einwohnerrat über alle Parteien hinweg der Verbleib der Pädagogische Hochschule in der Kantonshauptstadt vordringlich ist.

- Kein neues Provisorium in einem schlecht erreichbaren Campus in Muttenz sondern endlich eine attraktive Bleibe in zentraler Lage direkt an der S-Bahn.
- Keine kulturelle Ausdünnung der Stadt - die pädagogische Fachhochschule ermöglicht (wie viele Veranstaltungen zeigen) Synergien mit anderen wichtigen kulturellen Institutionen der Kantonshauptstadt.
- Die Lehrer/innenausbildung gehört in ein anregendes, volksnahes städtisches Ambiente und nicht in einen abgehobenen, isolierten Campus.

Wir bitten die Adressaten dieser Resolution mit hoher Dringlichkeit, gemeinsam eine Lösung zu suchen:

Den Verbleib der Pädagogischen Hochschule in Liestal – und dies in optimalen räumlichen Verhältnissen.

Liestal, den 13. Mai 2009

Heret Kaufmann R. Boyer
E. Aegerle Hans Kaufmann Paul Finkler
Karlus Jünger Paul Hart Müller
Emil Juchacz J. Schafel
Hr. Zürry (Hanspeter Züsteg) C. Hutter
C.R.S. (Corinne Ruesch) P. Pochet
P. Furrer Hans Bülhler S. Suter
D. Lagnez Michael Bischof B. Gränicher
Harcob E. Gidekepe Elisabeth Stess
Peter Hüng
D. Eder R. Nebiker Walter Künzler
Pegna Coet Philipp Van Hanspeter Stoll
P. Kuhn